



Pièces	2 Pièces
Superficie	60 m²
Référence	1652
Prix	530 000 €

Cap-d'Ail

Appartement à vendre (06320)

Découvrez cet appartement de charme au 4ème étage avec ascenseur, situé dans l'élégante ville de Cap d'Ail (06320), un havre de paix pour une personne seule ou un couple. Profitez d'un espace de vie confortable de 60m², comprenant une chambre spacieuse et une salle d'eau moderne. L'appartement bénéficie d'un dpe de niveau C. L'appartement peut être transformé en 3 pièces en intégrant un coin cuisine dans le séjour. Le système de chauffage individuel, l'air conditionné et le garage privé ajoutent une touche de confort et de commodité à ce bien. Caractéristique assez rare : l'appartement ...

Discover this charming flat on the 4th floor with lift, located in the elegant town of Cap d'Ail, a haven of peace for a single person or a couple. Enjoy 60m² of comfortable living space, including a spacious bedroom and a modern shower room. The flat can be converted into a 3-room apartment by integrating a kitchenette into the living room. The individual heating system, air conditioning and private garage add a touch of comfort and convenience to this property. A rare feature : the flat has an adjoining garden (32m²) linked by a footbridge to a garden shed, providing an ideal place to ...

CENTURY 21 AGENCE GASTALDY

83 avenue du 3 septembre - 06320 CAP-D'AIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

